



El precio de insultar a Mao

Un presentador chino, apartado por burlarse del dirigente **PÁGINA 8**



Martínez El Facha se despide

Kim pone fin a su personaje, que creó en 1977 **PÁGINA 42**

Un día nefasto para Olazabal y Jiménez

Los dos golfistas se complican continuar en Augusta **PÁGINA 54**



Griñán: “En los ERE no hubo un gran plan, pero sí un gran fraude”

El expresidente andaluz asegura ante el Supremo que la concesión aleatoria de ayudas merece responsabilidad política y penal

REYES RINCÓN
Madrid

El expresidente de la Junta de Andalucía, el socialista José Antonio Griñán, reconoció ayer ante el Tribunal Supremo que hubo un fraude en la distribución de ayudas a las empresas, pero negó cualquier tipo de responsabilidad. En su primera comparecencia ante la justicia desde que estalló el caso de los ERE, Griñán ha sostenido que mientras se estaba cometiendo el fraude, que calificó de “barbaridad”, él estaba al frente de la Consejería de Economía y Hacienda y no de la de Empleo y que la Intervención General nunca le alertó de las irregularidades. “Todas esas ayudas concedidas de forma aleatoria y sin control merecen una responsabilidad política e incluso penal”, aseguró en su testimonio. Tras terminar su declaración ante el Supremo, que duró cuatro horas, insistió ante la prensa en que “no hubo un gran plan” para orquestar la desviación de fondos, como sostiene la juez Mercedes Alaya, instructora del caso en Andalucía, pero sí “un gran fraude”.

PP, Podemos y Ciudadanos reclamaron al PSOE que pida la dimisión de Griñán, una condición ineludible para que estos dos últimos partidos apoyen la investidura en Andalucía de Susana Díaz. **PÁGINAS 10 Y 11**



PODEMOS ZANJA SUS DIFERENCIAS EN LA CÚPULA. Pablo Iglesias (a la derecha) e Íñigo Errejón aseguraron ayer que no hay divergencias entre ellos sobre la estrategia de pactos. / JAIME VILLANUEVA **PÁGINA 13**

Los jóvenes se acercan a los valores tradicionales

La crisis ha incentivado su interés por el orden, el esfuerzo y el ahorro

Los jóvenes son cada vez más conservadores en sus posturas ante la vida, sin importar cuál sea su ideología. La crisis económica ha hecho que, de manera generalizada, los españoles de entre 18 y 25 años apuesten por valores tradicionales como el esfuerzo, el ahorro o la prudencia y estén muy preocupados por el

orden y la seguridad ciudadana, según un estudio del Centro Reina Sofía sobre Adolescencia y Juventud, un centro privado creado por la FAD (Fundación de Ayuda contra la Drogadicción).

Ello no impide que sean muy activos en la Red, y al 51% de ellos la política les causa indignación. **PÁGINA 38**



El líder supremo de Irán enfría las expectativas del pacto nuclear

Jamenei exige que las sanciones se levanten al firmar el acuerdo

ALI FALAHI, Teherán

El líder supremo de Irán, Ali Jamenei, rebajó ayer las expectativas del pacto nuclear, cuyo acuerdo marco se alcanzó la semana pasada. Jamenei supeditó la firma final a un levantamiento inmediato de las sanciones en el mismo instante en que aquel se rubrique y rechazó cualquier verificación previa, como reclaman las potencias occidentales involucradas en las negociaciones. Jamenei evitó dar su apoyo explícito al acuerdo. **PÁGINA 2**

Ruz procesa a 11 altos cargos marroquíes por genocidio en el Sáhara

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

El juez de la Audiencia Pablo Ruz procesó ayer a 11 altos cargos marroquíes por su supuesta participación en el genocidio en el Sáhara entre 1976 y 1991. El magistrado les atribuye 50 supuestos casos de asesinato, seis desapariciones, 202 detenciones ilegales y 23 torturas. **PÁGINA 16**

El espeleólogo vivo denuncia que el rescate “no fue normal”

El espeleólogo Juan Bolívar, el único superviviente del accidente en las montañas del Atlas la semana pasada, relató ayer lo sucedido tras el accidente, en el que fallecieron dos de sus compañeros, y calificó el rescate de “chupaza”. “No fue normal”, señaló, emocionado. El resto de integrantes de la expedición han anunciado medidas legales contra la Gendarmería marroquí. **PÁGINA 18**